
 Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
 Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento 

 

 

Audiência Pública em Itaberá - 24/08/2023 

Região Administrativa de Itapeva 

 

Local: Câmara Municipal de Itaberá  

Início: 18h15 Término: 20h05 

 

Autoridades Públicas Presentes: 

 

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento: 

Gilmaci Santos - REPUBLICANOS (presidente da CFOP e da audiência) e Enio 

Tatto - PT. 

 

 

Demais deputados estaduais: 

Reis - PT; Simão Pedro - PT.  

 

 

Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa: 

Pedro Geraldo Novaes de Macedo (presidente da Câmara Municipal de 

Itaberá); Adriano Rossi Gomes, Agnaldo Edson dos Santos Tristão, Ana Kelly 

de Macedo e Patrícia Luiz da Silva Souto Vilela (vereadores da Câmara 

Municipal de Itaberá); Paulo Seiti Ferreira Tsujimoto (vereador da Câmara 

Municipal de Apiaí). 
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Sugestões Apresentadas 

 
Total de cidadãos presentes: 50 

Sugestões apresentadas: 10 

 

Nome: Paulo Seiti Ferreira Tsujimoto (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Apiaí 
Áreas: saúde; infraestrutura; educação.  

Sugestão 

Solicita aumento dos valores de repasse para a Santa Casa de 
Itapeva. Recursos para adquirir um tomógrafo para o município 
de Apiaí e descentralizar o atendimento de média e alta 
complexidade, para que o paciente não precise se deslocar por 
longas distâncias a fim de ser atendido. Recursos para realizar 
obras de melhorias e pavimentação da SP-249. Solicita a 
revisão do sistema de progressão continuada na rede estadual 
de ensino, que considera obsoleto.  

 

Nome: Ana Kelly de Macedo (vereadora) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Itaberá 
Áreas: infraestrutura; saneamento básico; saúde.  

Sugestão 

Recursos para realizar melhorias na SP-249, que liga Itaberá a 
Itapeva, com a construção de terceira faixa e acostamento. 
Recursos para ampliar o acesso ao saneamento básico, com o 
abastecimento de água tratada e encanada e instalação de 
rede de esgoto nos bairros que não os possuem. Recursos para 
a saúde, em especial para a Santa Casa de Itapeva e para 
construir um Hospital Regional com atendimentos de média e 
alta complexidade em Itapeva. Recursos para abrir um novo 
turno de atendimentos aos munícipes na especialidade de 
hemodiálise, diminuindo encaminhamentos para outros 
municípios; hoje, Itapeva possui os equipamentos necessários, 
porém não tem recursos para abrir o terceiro horário de 
atendimento. Aumentar os valores de repasse estadual a título 
de cofinanciamento da saúde, o município está 
sobrecarregado.  

 

Nome: Adriano Rossi Gomes 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Itaberá 
Áreas: meio ambiente; saúde; educação.  

Sugestão 

Recursos para criar um centro de visitação e estudos na 
Estação Ecológica de Itaberá (antiga Reserva Florestal), com o 
objetivo de apresentar a riqueza da flora e da fauna local, 
visando a sua preservação. Recursos para a causa animal. 
Instalar uma escola técnica em Itaberá.  

 

  



3 
 

 

Nome: Patrícia Luiz Souto Vilela (vereadora) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Itaberá 
Áreas: saúde; infraestrutura; habitação.  

Sugestão 

Recursos para aumentar a oferta de vagas pelo sistema da 
Central de Regulação de Ofertas de Serviços de Saúde 
(CROSS). Instalar um hospital regional em Itapeva, pois os 
pacientes sofrem muito com a distância entre as unidades de 
saúde nos casos de transferência. A Santa Casa de Itapeva 
está sobrecarregada e não consegue dar suporte a todos os 
municípios que atende. Recursos para realizar melhorias na 
SP-249, em especial o trecho que liga Itaberá a Itapeva, com 
a construção da terceira faixa. Pavimentação da estrada rural 
SP-259, que é muito utilizada por carretas e caminhões bi-
trens e é necessária para o escoamento da produção. 
Necessidade de concessão de uso das terras de assentamento 
que possuem áreas comunitárias e que, ante a ausência da 
permissão de uso pela prefeitura, ficam impedidos de receber 
emendas impositivas as quais beneficiariam sua infraestrutura. 

 

Nome: Arlene Prestes 
Representando a entidade/organização: Sindicato dos Mediadores e 
Conciliadores do Estado de São Paulo - SIMEC 
Áreas: justiça.  

Sugestão 
Reserva orçamentária destinada à remuneração dos 
mediadores e conciliadores judiciais que atendem os 
beneficiários da justiça gratuita no Estado de São Paulo. 

 

Nome: Eduardo Prestes Schimidt (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Itaberá 
Áreas: desenvolvimento econômico; turismo; infraestrutura; educação; 
saúde. 

Sugestão 

Recursos para fomentar o desenvolvimento regional 
sustentável, com o objetivo de reduzir as desigualdades sociais 
e gerar emprego e renda. Captar recursos para políticas 
públicas que visem ao desenvolvimento econômico integrado 
da região. Incentivo e apoio ao turismo local, que possui 
inúmeros atrativos. Instalar uma estação ecológica. Investir 
melhorias na infraestrutura viária, favorecendo a mobilidade 
urbana e o escoamento da produção agrícola. Instalar uma 
escola técnica. Investir em reforma e aprimoramento do 
campus da UNESP Itapeva, que se encontra abandonado, bem 
como em ampliação da oferta de cursos ofertados e aumento 
de vagas para os cursos de licenciatura, visando a atrair 
universitários. Instalar uma unidade da FATEC na região. 
Solicita investimentos em educação básica, em especial para 
melhorar a infraestrutura das escolas de tempo integral. 
Aumentar a oferta de exames e cirurgias eletivas.  
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Nome: Agnaldo Santos (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Itaberá 
Áreas: infraestrutura; desenvolvimento econômico; saúde.  

Sugestão 

Recursos para realizar melhorias na rodovia SP-249, que liga 
Itaberá a Itapeva. Investir na região, visando a gerar renda e 
trabalho. Aumentar o número de vagas ofertadas pelo sistema 
CROSS. Instalar uma unidade de atendimento para a 
especialidade de oftalmologia.  

 

Nome: Everaldo Aparecido de Carvalho - “Balinha” (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Itaberá 
Áreas: habitação; infraestrutura. 

Sugestão 

Prever recursos para realizar melhorias nos assentamentos e 
agrovilas, os quais têm excelente produção agrícola que 
precisa ser transportada para a Companhia de Entrepostos e 
Armazéns Gerais de São Paulo (CEAGESP) e para o porto. 
Instalar rede de esgoto nos assentamentos. Recursos para 
recuperar as estradas de acesso aos assentamentos, inclusive 
a SP-249. Impedir que a área do Horto Florestal seja levada a 
leilão, destinando-a ao assentamento de mais de 100 famílias.  

 

Nome: Cinthia Lopes  
Representando a entidade/organização: Sindicato dos Trabalhadores 
Públicos da Saúde no Estado de São Paulo - SindSaúde - SP. 
Áreas: funcionalismo público.  

Sugestão 

Solicita reajuste salarial dos trabalhadores da saúde igualitário 
ao aplicado ao cargo do governador, no valor de 50%; e 
reajuste no ticket refeição no valor de R$ 43,26. Extensão dos 
atendimentos da pauta reivindicatória dos profissionais da 
saúde para todos os inativos.  

 

Nome: André Diniz  
Representando a entidade/organização: Comissão Consultiva do 
Instituto de Assistência Médica ao Servidor Público Estadual (IAMSPE). 
Áreas: saúde; funcionalismo público.  

Sugestão 

Solicita a contribuição paritária do Governo do Estado ao 
IAMSPE no valor de 3%. Solicita a constituição de um conselho 
deliberativo paritário, formado por servidores com a finalidade 
de gerir a gestão do instituto. Aplicar o piso salarial da 
enfermagem.  
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Nome: Márcio Moreira de Oliveira Junior e Adilson Rodrigues da Silva 
(vereadores) - sugestões entregues por meio de ofício 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 
Iporanga 
Áreas: infraestrutura; saúde; saneamento básico.  

Sugestão 

R$ 88 milhões para asfaltar a estrada vicinal Andorinha (IPG-
999), que liga Barra do Turvo a Iporanga; R$ 4 milhões para 
recuperar e adequar as estradas rurais; R$ 1,5 milhões para 
adquirir um aparelho nuclear de ressonância magnética para o 
Hospital Dr. Leopoldo Bevilacqua em Pariquera-Açu; R$ 6 
milhões para adequar a estrada rural Quilombo de Bombas; R$ 
1,4 milhões para construir uma ponte no bairro da Serra; R$ 
400 mil para obras de desassoreamento do córrego do Fundão 
e dos rios Ribeirão e Betari; R$ 980 mil para construir cem 
fossas sépticas. Recursos para construir um centro regional de 
atendimento especializado em autismo.  

 


